

## Gloria Rojas: "Será la Justicia la que determine si Merino está implicado en la trama de falsedad"

La socialista duda que la dimisión sea por el reglamento interno del PP, ya que "otros miembros del Gobierno están imputados y no dimiten"

Por El Telegrama/SGC

La vicesecretaria general del PSOE, Gloria Rojas, compareció ayer en rueda de prensa para tratar diferentes asuntos. El primero de los temas abordados por la socialista estuvo dedicado a la dimisión del exviceconsejero de Medio Ambiente Guillermo Merino.

Rojas reconoció en este sentido no conocer las razones que han llevado a dimitir a Merino "ni conocemos más allá de lo que él mismo ha venido a contar". "Será la Justicia la que determine si está o no implicado en la trama de falsedad documental en una escuela de buceo".

Pese a ello, la número dos del PSOE local quiso dejar claro que la formación socialista respeta la decisión del popular de dimitir para preparar mejor su defensa, pero puso en duda que su dimisión se deba al nuevo reglamento interno del PP, habida cuenta de que hay otros miembros del Ejecutivo del Partido Popular con imputaciones sin que se haya procedido a que dimitan de sus respectivos cargos, como, por ejemplo, "el caso Hassan Driss".

Del mismo modo, Rojas sí quiso sentenciar que ante posibles paralelismos entre imputaciones a populares y a compañeros de su formación, que detrás de la denuncia contra miembros del PSOE "está el PP y, por tanto, hay un interés político en la denuncia".

"Nosotros estamos convencidos de la total y absoluta inocencia de los responsables socialistas, que se demostrará más pronto que tarde", dejó claro. Sin embargo, detrás de la denuncia de Merino no se encuentra el PSOE, y tendrá que ser la Justicia la que determine si está implicado en esa presunta trama de falsedad documental de la Escuela de Buceo.

**"Pagar por el uso de las ambulancias"**

La vicesecretaria general del PSOE aseguró que debido al copago sanitario impuesto por el Gobierno central, los melillenses tendrán que pagar por el transporte sanitario no urgente. "Un melillense tendrá que pagar por usar una ambulancia para acudir al hospital a hacerse un tratamiento, como una diálisis", señaló.



Gloria Rojas, número dos de los socialistas locales

Ahondando en esta afirmación, la número dos del PSOE local también aseveró que esta medida también se refiere al avión. "El otro día preguntábamos cómo afecta el copago al transporte sanitario aéreo de los melillenses, dado que muchos ciudadanos melillenses usan el avión, como los enfermos ingresados en el hospital de Melilla que, sin darles el alta, son transportados a otros hospitales de la península para hacerles pruebas, cateterismo u operaciones que en Melilla no se pueden realizar", explicó.

Ante esta pregunta, el diputado Antonio Gutiérrez, en declaraciones a los medios, "dijo creer" que no va a afectar el copago al transporte sanitario aéreo. "Esperemos que no", recalzó Rojas, que adelantó que el Grupo Socialista en el Congreso "está trabajando para que ese copago no se implante". Para el seno socialista, este copago sanitario afectará a cuestiones como las prótesis o determinados tratamientos como la dieta terapéutica,

por problemas de salud, "que tendremos que pagar", agregó.

En este sentido, Rojas considera también que el "recetazo", significa que "por primera vez en la historia, los mayores tienen que pagar por las recetas, y a cada jubilado le saldrá unos 10 euros, y el resto de españoles tendremos que pagar al menos un 50 o un 60% de las mismas".

También criticó el hecho de que no se vaya a atender a los inmigrantes en situación irregular, por lo que "habrá enfermedades infecciosas que no tendrán un control sanitario en nuestro país".

Por otro lado, Rojas señaló que las obras del Hospital Comarcal siguen paradas "lo están desde principios de abril", por lo que se cuestionó el motivo de dicho parón al Ejecutivo local y cuándo se van a reanudar las mismas.

**Despidos en la Universidad**

En su intervención pública, la

vicesecretaria general del PSOE insistió de nuevo sobre las medidas del Gobierno en Educación, tales como el incremento de tasas universitarias que está en una horquilla que va del 15% al 25% del coste real de la matrícula que oscila entre los 5.000 y los 7.000 euros.

La socialista aseguró que hasta ahora, lo que se pagaba era el 15% de esta cantidad, entre 700 y 1.400 euros, mientras que el 85% restante lo pagaba el Estado y la subida anual de las tasas era cercana al IPC. Ahora, señaló el socialista, en la primera matrícula se pagará hasta un 25%, "un 66% más"; en la segunda, entre el 30% y el 40% "un 45% más"; en la tercera matrícula, entre el 65% y el 75% "hasta un 100% más" y en la cuarta. Para la socialista "los cambios en la dedicación laboral del profesorado universitario se van a traducir, igual que va a suponer con el profesorado de Primaria y Secundaria, en despidos".

**MELILLA ↔ MOTRIL (GRANADA)**  
BIENVENIDOS A BORDO • BIENVENUE À BORD

**ARMAS**

MÁS INFORMACIÓN | PLUS D'INFORMATIONS  
CALL CENTRE 902 456 500 | WWW.ARMAS.COM  
O EN SU AGENCIA DE VIAJE | OÙ DANS VOTRE AGENCE